



In der Regel üben Frauen diese Art der Akrobatik aus. Es gibt nicht viele Männer, die sich zu einer Darbietung als Kontorsionist (umgangssprachlich „Schlangemensch“) entschließen.



Mit diesem Künstler erlebt das Publikum Minimalismus pur... ein Mann und sein Körper. Geschmeidig und doch kraftvoll - so präsentiert er eine stilvolle Kontorsion in Vollendung.

Die Darbietung benötigt eine ebene und feste Fläche von 4m Breite und 4m Tiefe. Die Showdauer liegt bei ca. 6 Minuten



Die Presse ist begeistert:

"...seine ungewöhnliche Choreographie, sein Ausdruck und seine Originalität sind ein Geschenk für die Sinne."

"...seine ungewöhnliche Choreographie, sein Ausdruck und seine Originalität sind ein Geschenk für die Sinne."

"Sein durchtrainierter Körper...vollbringt auf der Bühne Höchstleistungen."

[Klick zum Video](#)